



JEUNES

Le Cardinal Christoph Schönborn, Cardinal de Vienne en Autriche, vient nous visiter !

Le cardinal Schönborn, autrichien, est entré dans l'ordre dominicain à l'âge de 18 ans.

Ordonné prêtre en 1970, il poursuit sa formation en Allemagne où il est élève du Professeur Joseph Ratzinger (Benoit XVI).

En 1996, il devient l'évêque responsable de notre communauté. Il est le père, le frère, l'ami que le Seigneur nous a donné dans sa miséricorde. Sa devise d'évêque révèle son cœur de pasteur : « **Je vous appelle AMIS** » Jn 15,15

Il y a 20 ans, était publié un document très précieux pour notre vie chrétienne : « le Catéchisme de l'Eglise Catholique. » C'est le père Christoph qui, après des années de travail de coordination avec des évêques et des théologiens du monde entier, a mené à bien la publication de ce catéchisme.

Le dimanche 3 février 2013

il sera à l'Eglise Saint Jean-Baptiste d'Arras pour un temps de rencontre et l'Eucharistie.



*Venez nous aider à préparer cet
évènement!*

Dimanche 3 février :

**12h00 : Rendez-vous au presbytère de l'église
Saint Jean-Baptiste à Arras (proche du Beffroi)
Avec un pique-nique**

13h30 : Répétition des chants de l'Eucharistie,
(chants de la communauté de l'Agneau)
et divers préparatifs dans l'église
(ceux qui chantent moins seront très précieux !!).

15h00 : Temps d'échange avec le père Laurent
Boucly en vue de la rencontre avec le Cardinal

**16h00 : Rencontre avec
le Cardinal Schönborn**

18h00 : Messe

Samedi 26 janvier

Première répétition des chants de la messe

Au petit monastère

De 14h à 16h